
香久山区自治会 平成 30 年度 第 5 回区議会議事録 

 

●  日 時： 平成 30年 10 月 27 日（土） 午前 10:00～午前 11:00 

●  場 所： 香久山会館 

●  出席者： 計 31名 

 

●  会議次第 

（１）議長開会宣言：横井副区長 

（２）来賓挨拶  

    ・近藤県議 ・日々の地区の活動へのお礼の言葉と秋のスポーツフェスティバルについ 

ての感想を述べられた。 

          ・香久山地区も昔は若い街と言われていたが、今は成熟しつつあることか 

ら課題もあるが、知恵を出し合って解決の方法を見出せればと思う。 

          ・市役所からの土木要望あるいは公案関係の要望リストを毎年戴いている。 

           予算等の関わりもあるが、順次進めて地域づくりに努めたいとのこと。 

    ・舟橋市議 ・日頃の行事等にご尽力頂いている区議会の方々への感謝の言葉。 

          ・11 月 24 日（土）午前 10 時から市民会館小ホールにて 20名による第 

8 回の議会報告会が開催されるので是非参加をお願いしたいとのこと。 

（３）報告事項 

   ○区長会報告並びに連絡事項 

    ａ．家庭ごみの分別・収集方法の変更に伴う再通知（周知徹底の件）について 

      ・燃えないごみの収集は、月 1 回第二金曜日であるが周知徹底されていない。 

            ・区長会では月 2 回の収集を提案したが、市環境課では取り敢えず現状維持との 

       見解である。動向を鑑みて年度末に再度検討する予定であるとのこと。 

      ・目的外のゴミが出されている場合、自治会あるいは直接市環境課に連絡をお願 

いしたい旨、依頼有。 

        ・その他不都合が生じた場合、環境委員長と協議の上、市環境課に提案すること 

にする。 

    ｂ．選挙管理委員会：今後予定される選挙の時期について 

      ・愛知県知事選挙     平成 31 年 2 月上旬 

      ・愛知県議会議員一般選挙 平成 31 年 4 月上旬 

      ・日進市議会議員一般選挙 平成 31 年 4 月上旬 

      ・日進市長選挙      平成 31 年 7 月上旬 

      ・参議院議員通常選挙   平成 31 年 7 月上旬 以上予定されている。 

      自治会として職務代理者並びに投票立会人の選任が必要であるが、自治会役員で 

取り敢えず対応する予定である。 

役員で対応しきれない場合、自治会長のご協力をお願いしたいとのこと。 



尚、選挙管理委員から政治家と有権者とのクリーンな関係を十分考慮して戴きた 

いということで、パンフレットを戴いている件、報告有。 

    ｃ．第 8回議会報告会について 

      日進市の基本条例によるもので、11 月 24 日（土）午前 10 時より市民会館 

小ホールにて開催される。自治会運営等の参考になると思われるので、出席を 

お願いしたいとのこと。 

    ｄ．日進市社会福祉協議会より会員募集の加入状況について 

      6 月時点の結果：日進市合計 7710 人。4.008.111 円であり、香久山地区は 

98 人の加入会員があり、賛同金 60.000円を収めた件の報告。 

        ｅ．日進市市民協働課より今後の主な行事について 

      11 月 10日（土）：青少年講演会「こころ元気な大人が子どもの未来を築く」 

      11 月 18日（日）：第 19 回にっしん市民祭り 

      11 月 30日（金）：日進市防犯・防災年末夜警合同出発式 19：00 より 

        ｆ．区長への要望に対する経過報告について 

      ・三丁目の防犯灯については、中部電力の意向のみであるが概ね OKである。 

      ・路側帯のカラー舗装は、引き続き継続する。 

      ・水晶山公園の排水路の掃除等は解決済であるが、再度申上げておきました。 

      ・中央公園のあずまやの屋根修理並びに香久山会館傍らの公園の点灯を冬時間 

の 5 時に変更の件、公園課に合わせて依頼済みである。 

      ・つつじ公園入口の陥没についても申請済みである。 

       尚、各地区での要望事項等がありましたら区長まで申出て戴きたとのこと。 

  （４）検討事項 

     ①防災訓練計画について（安廣防災委員長）：（添付資料有） 

     ＊11 月 11日（日）の防災（避難）訓練に伴う注意点について 

     ・タオル掛に関する組長並びに自治会長の役割分担の件 

・防災訓練当日に関する自治会長の役割の件 

（受付は自治会ごとに表示をしてある） 

     ・関係者は「防災訓練体験時間割」を当日持参の上、誘導等の役割をお願いしたいとの 

こと。 

     ・上記の内、時間の都合等により救命救護の訓練項目は中止しました。 

但し、地震等予測されていることから非常持出、転倒防止、飛散防止対策を重点と 

      する計画です。 

又、例年の映画鑑賞を取りやめて、今年度は安廣防災委員長によるパワーポイント 

      による防災説明に変更することにしました。 

     ＊家庭用消火器斡旋及び廃棄受付の案内について 

     ・申込期限：11 月 26 日（月）までに組長～自治会長経由にて香久山会館に。11月 1 

日号の回覧にて消火器申込書等を配布します。 

     ・商品引き渡し日及び廃棄品の持込み日：平成 31年 1 月 30 日（水）午前９～12時 



香久山会館にて対応させて戴きますとのこと。 

      ＊廃棄に関し：リサイクルシール貼付品 500 円、不貼付品 1000 円必要とのこと。 

      ＊申込者には後日、自主防災会から申込み確認書をお届けするとのことです。 

     ②秋のスポーツフェスティバルについて（藤井実行委員長）：（添付資料有）  

      参加者：大人 36 名、小学生 7 名、幼児 1 名 計 44 名。 

      次年度の開催に関する要望等お願いしたい旨、依頼有。 

     ③各委員会報告 

   ＊文化委員会 （松岡委員長）：（添付資料有） 

    ・第 23 回 8月 4 日（土）香久山ふれあい盆踊り大会の総括。 

     参加状況、アンケート（前日準備、運搬、テント設営、タオルくじ、運営、進行 

     ジュース配布、各自治会夜店、その他、項目別に取りまとめてある）報告。 

    ・総括；今年度の反省をふまえ、次年度の運営に最善を尽くしたい旨、報告有。 

   ＊防災委員会（安廣委員長） 

    前項の通りでお願いしますとのこと。 

   ＊環境美化委員会（遠藤委員長）：（添付資料有） 

    ・秋の清掃美化作業は、12月 2 日(日)午前 9 時より約 1時間を開催予定。 

     雨天の場合は、12 月 9 日（日）に延期する。 

    ・可燃ごみ、不燃ごみの収集は、12 月 3 日（月）となる。 

    ・第 1、2、5の関係者は不燃ごみを香久山会館まで持参をお願いしたいとのこと。 

     上記以外の自治会は、所定の収集場所にお願いしますとのこと。 

   ＊安全防犯委員会（藤井委員長）：（添付資料有） 

    ・平成 30年度第 2 回路上迷惑駐車点検パトロールを 10月 13 日（土）17時から 

     区長、自治会長、安全防犯委員 19 名にて実施しました。昨年度より改善された。 

    ・防犯等を含め危険箇所等について各組長会で防犯委員からの意見を集約して戴き 

自治会に改善案等提案して戴きたいとのこと。 

    ・年末防犯パトロールは、12 月 15 日（土）17 時～19 時位までの間に、各自治 

会長、安全防犯委員等にて対応する。 

＊広報委員長（吉田委員長、骨折治療の為、欠席。） 

    ・区長より；自治会長あて掲示板の消耗品調査（掲示板の支え棒、磁石等劣化した物 

の把握）の件。各自治会において要望事項等を取りまとめ区長に報告をお願いした 

いとのこと。 

（５）その他：区長より 

   ＊愛知県の自主防犯活動事業の委託を受け、その一環で家宅侵入、自動車盗のチラシを 

配布し、併せて注意喚起をお願いしたいとのこと。 

   ＊愛知県の予算にて 10 月初旬にＣｏｎｔｅ裏側の通学路に防犯カメラを設置しました。 

    通学路は一方通行なので、通学路の表示看板を市役所に依頼しました。 

   ＊小学校との連携でゼロのつく日に「挨拶運動」に参加予定である。10 月 30 日（火） 

に自治会役員にて対応する予定である。（次回は 11 月 20 日を予定している。） 



また、いきいきクラブでも活動に参加して戴くということで「子供見守り隊」という 

名目で活動する方針である。 

     ＊「お月見どろぼう」の名工大の調査結果を戴いたので、参考にして頂きたいとのこと。 

     ＊平成 30 年度日進市の市政功労者に市川剛氏（自然環境整備に尽力）、島田舒一氏（自 

主防災組織の立上に尽力）の両氏が表彰された。 

     ＊平成 31年 1 月 19 日の第 6 回区議会後の「ご苦労さん会」の日程変更をしたい旨、 

提案有。第 3 回役員、自治会長会で協議の上、再日程を設定するとのこと。 

     ＊近藤県議、舟橋市議にお願いの件；予算が足枷で交通関係等の要望に応じられないと

の役所関係の否決案件について考慮戴きたい旨、安廣防災委員長から発言がなされた。

区長の方で要望案件内容を再確認の上、両議員と善後策を講じることとする。 

     ＊車上狙いの被害が出ているので、注意して戴きたいとのこと。 

        以上 

               文責：斎藤書記 

  


